
NUOTO La Divina ha gareggiato al Gran Prix Città di Napoli: «È sempre un piacere venire in
città»

Show alla Scandone: bagno di folla per Federica
Pellegrini

NAPOLI. È sua la domenica. Napoli si ferma
ad ammirarla, vorrebbe trattenerla a lungo,
magari r iabbracciarla presto. Le riserva
un'accoglienza trionfale e calorosissima. Un
abbraccio dolce ma non soffocante. Un
omaggio doveroso e sentito. Letteralmente un
tripudio. Federica Pellegrini (nella foto di
Stefano Renna)star alla piscina Scandone.
Ritorna dopo dodici anni nel tempio dell'acqua
clorata di Fuorigrotta e scoppia la felicità al
Gran Prix Città di Napoli. Gradinate gremite e
f e s t a n t i ,   m e r i t o   d e l l ' i m p e c c a b i l e
organizzazione di Eventualmente eventi &
comunicazione di Luciano Cotena, sotto la
direzione tecnica di Francesco Vespe. Durante
il riscaldamento la Divina dispensa sorrisi, si
concede a innumerevoli selfie, non si sottrae
alle richieste dei suoi fans, firma autografi.
Inquadrature e flash unicamente per lei. Attrae
chiunque, rapisce, incanta. La corsia numero 4
diviene il centro del mondo, l'epicentro della
Grande Bellezza, il fulcro gravitazionale.
«Nella mia carriera posso dire che non mi
manca niente. Quello che viene è solo in più:
farà tanto piacere e darà tante soddisfazioni».
Portabandiera italiana in Brasile nel 2016,
proiezione inevitabile al Giappone. «E' ancora
molto lunga per le Olimpiadi di Tokyo 2020».
Prima del Sol Levante il Trofeo Sette Colli
come tappa di avvicinamento ai Mondiali di
Budapest a luglio. «In Ungheria mi concentrerò in particolare sulla mia gara, i 200 stile libero. Poi
ovviamente i 100 sl e le staffette». Ineludibile poi la domanda sul suo rapporto con Napoli. «Molto
stretto. Non vengo spesso ma ho dei bellissimi ricordi legati a questa città». E svela una piccola
curiosità. «Ho avuto giusto il tempo di mangiare una pizza da Michele: era un mese che sognavo questo
momento. Non ho avuto modo di girare tanto». Il Gp vera giornata di festa. «Sono molto contenta di
essere qua». Infine qualche considerazione sull'impianto. «Scandone molto accogliente: una buona
vasca. Da quanto mi avevano detto sembrava una struttura molto più fatiscente di quello che è in realtà.
A parte i blocchi un po' retrò, è una piscina molto bella». Comprensibile l'entusiasmo alle stelle. Brilla di
luce propria Fede e illumina Napoli.
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